
EDITORIAL 

Hace ya tiempo empezó la singladura de la AIRG-E y, no con poco esfuerzo por parte de 
todos; la asociación se mantiene viva y activa. El pas9d0 mes de Noviembre disfrutamos 
de la primara jornada de la AIRG-E que no puedo clasificar de otra manera que fantástica 
y hay que agradecer a todos aquellos que la hicieron posible. El número de miembros de 
la asociación ha ido aumentando e incluso se esta creando el núcleo en la capita l!. 
Pero no solo las buenas noticias son las del día a día de la asociación sino que hay buenas 
noticias científicas, como es el próximo inicio de los ensayos clínicos para el tratamiento de 
la poliquistosis renal autosómica dominante. Esperemos que de la mano de estos progresos 
.vengan otros nuevos dirigidos a otras enfermedades renales hereditarias. Los progresos en 
el conocimiento de las bases moleculares de las mismas hacen vislumbrar un futuro 
esperanzador para todos. 
Desde el Comité Científico de la AIRG-E animamos a todos los afectos de enfermedades 
renales hereditarias a partic ipar activamente en la difusión de las mismas. Solo el mejor 
conocimiento sobre estas enfermedades puede paliar la soledad a la que se enfrentan 
gran parte de los afectos y allanar el camino a la investigación 
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-Comentaba en la editorial del N° O de Nefrogen, que estábamos iniciando un largo camino 
.Pues bien es una enorme satisfacción para mí poder escribir éstas líneas y reseñar que éste 
largo camino que se iniciaba oficialmente en Mayo 2.005 está empezando a recorrerse 
con paso firme y seguro. Aquellos entusiastas que iniciábamos el proyecto ya tienen hoy 
a su lado a un numeroso grupo de socios y colaboradores que hacen consolidar la idea 
inicial de la AIRG-E. 
-La 1 o Jornada celebrada el pasado 29 de Octubre de 2.005 fue el espaldarazo definitivo 
a la Asociación y a su razón de ser, agrupar a todos aquellos afectos por alguna enfermedad 
renal hereditaria, familiares, amigos etc ... Pudimos comprobar cómo el arduo trabajo 
realizado hasta la fecha se había extendido por todo el territorio nacional y que el foro de 
nuestra página Web ( )tenía segu idores en cualquier parte del mundo. 
-Bien todo esto es el pasado, el presente y futuro se vislumbran con entusiasmo y lleno de 
proyectos. Por citar algunos comentaré la creación de subsedes territoria les, estrechar lazos 
de colaboración con otras entidades ya consolidadas, atraer nuevos colaboradores que 
aporten finanCiación, tener una sede propia y estable, participar en muestras de entidades 
y Asociaciones, y cómo no la celebración de la 2° Jornada en Noviembre 2.006 de la que 
serán puntualmente informados y en la cual ya se está trabajando. 
-Desde éstas líneas quisiera aprovecha para agradecer al Comité Científico todo el esfuerzo 
que está realizando y sin el cual sería imposible la edición de nuestra revista Nefrogen. 
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